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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
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Ausschuss für Umwelt und Grün 20.09.2010 
 
 
Wasserspielplatz Innerer Grüngürtel - Zwischen Venloer und Vogelsanger  Straße 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
auf der Internetseite der Stadt Köln heißt es in einer Pressemitteilung: 
 
"Dienstag, 02. 06. 2009, 11:23 Uhr 
Stadt saniert Wasserspielplatz 
 
Anlage im Inneren Grüngürtel entspricht nicht mehr den DIN-Normen 
 
Die Stadt Köln will den in den 1960er Jahren angelegten Wasserspielplatz im Inneren Grüngürtel zwi-
schen Venloer und Vogelsanger Straße sanieren und dem heutigen Sicherheitsstandard anpassen. 
Das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen hat deshalb ein Gutachten in Auftrag gegeben. Als 
Ergebnis bleibt festzuhalten, dass einige Geräte und so genannte Fallräume nicht mehr den einschlä-
gigen DIN-Normen entsprechen. Die Stadt Köln baut diese Anlagen daher kurzfristig ab. 
 
In der kommenden Sommersaison ist der Wasserspielplatz deshalb nur eingeschränkt nutzbar. Das 
Amt für Landschaftspflege und Grünflächen bereitet währenddessen die Sanierung vor. Im Sommer 
2010 steht der Wasserspielplatz wieder im vollen Umfang zum Planschen und Spielen zur Ver-
fügung. 
Stadt Köln - Amt für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit" 
 
 
Nach unserem Kenntnisstand sind bislang nur einzelne Geräte installiert, und der Platz steht nicht wie 
versprochen wieder im vollen Umfang zum Planschen zur Verfügung. 
Da dieser Platz für die Kinder des Belgischen Viertels und Ehrenfelds in der Vergangenheit eine große 
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Attraktion war, und fast schon einen Besuch im Schwimmbad ersetzen konnte, bitten wir um die Be-
antwortung folgender Fragen: 
 
 
Wie weit ist die Sanierung fortgeschritten, oder gilt sie schon als abgeschlossen?  
 
Wird wirklich die gleiche Anzahl ("im vollen Umfang") an Wasserspielgeräten wieder aufgebaut? 
 
Wann ist mit der Fertigstellung zu rechnen? 
 
Wie hoch sind die bisherigen Kosten? 
 
Wie hoch werden die Gesamtkosten sein? 
 
 
Mit Dank & FREUNDlichen Grüßen 
Thor Zimmermann 
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